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JULIA CHARVOLEN:   Спасибо.  Добро пожаловать на итоговую сессию на ICANN72 в 

четверг 28 октября в 19:30UTC.   

 

Мы не будем проводить перекличку, но информация о присутствии 

членов GAC будет доступна в приложении к коммюнике и протоколу 

GAC.  Позвольте напомнить членам GAC, присутствующим на 

заседании, о необходимости указать свое присутствие, обновив имя 

участника, чтобы отразить имя и принадлежность.   

 

Если вы хотите задать вопрос или комментарий, начинайте и 

заканчивайте свое предложение словами <QUESTION> (вопрос) или 

<COMMENT> (комментарий), чтобы участники могли увидеть вашу 

просьбу.  Устный перевод на сессиях GAC включает все 6 языков ООН 

и португальский язык.  Участники могут выбрать язык, на котором 

они хотят говорить или слушать, нажав на значок устного перевода.    

Ваш микрофон будет отключен, пока вы не встанете в очередь на 

выступление, если вы хотите выступить, поднимите руку в комнате 

Zoom.  Во время выступления, пожалуйста, назовите свое имя для 

протокола и язык, на котором вы будете говорить, если вы говорите 

не на английском.  Пожалуйста, говорите четко и в разумном темпе.   

Наконец, данная сессия, как и все другие мероприятия ICANN, 

регулируется Ожидаемыми стандартами поведения ICANN.  Вы 

найдете ссылку в чате для ознакомления.   
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С этим я предоставляю слово председателю GAC Манал Исмаил 

(Manal Ismail). 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Добро пожаловать на итоговое заседание.  Как мы 

договорились на предыдущем заседании, в начале мы уделим 

несколько минут завершению работы над коммюнике, а затем 

приступим к подведению итогов.        Итак, если можно, я попрошу, 

чтобы коммюнике было на экране, и пока тема свежа в памяти, 

давайте перейдем к тексту, который мы перенесли из раздела 

рекомендаций GAC в раздел вопросов, важных для GAC.  Итак, 2 

пункта были согласованы, и была просьба Европейской Комиссии 

сохранить также текст обоснования.  Я полагаю, что текст на экране 

готов к прочтению как окончательный?  Позвольте мне дать слово 

Фабьену, пожалуйста.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Да, Манал, мы сделали следующее: объединили текст и сохранили 

комментарии, которые были предложены США на полях, так что мы 

ничего не стали перестраивать.  Возможно, есть необходимость и 

желание провести перестановку.  Я заметил, что в комментариях к 

последнему пункту, который раньше был обоснованием, 

предлагается перенести его перед двумя предыдущими пунктами, 

которые раньше были рекомендациями, так что, возможно, это 

заслуживает обсуждения.  

 

 



ICANN72 - Виртуальное ежегодное общее собрание - итоговая сессия GAC на ICANN72 RU 

 

 

Страница 3 из 36 
  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо.  Большое спасибо, Фабьен.  Я быстро прочитаю его, а 

затем мы посмотрим, что можно доработать, прежде чем двигаться 

дальше.  Итак, план таков: мы завершаем работу над этой частью, 

быстро читаем очень небольшой раздел, посвященный выполнению 

предыдущих рекомендаций GAC, а затем переходим от раздела к 

разделу, чтобы убедиться, что мы не упустили ничего, что не было 

прочитано ранее.        Итак, теперь текст гласит: GAC признает 

процедурные основания для отклонения Правлением определенных 

рекомендаций в этом отчете.  Итак, знаем ли мы, на какой отчет мы 

ссылаемся?  Однако, GAC также отмечает, это отчет SSR2, извините, 

спасибо.  Однако GAC также отмечает полезные существенные 

аспекты некоторых отклоненных рекомендаций, включая те, 

которые должны предоставить корпорации ICANN и отделу ICANN по 

выполнению договорных обязательств соответствующие 

инструменты для предотвращения и смягчения злоупотреблений 

DNS.    По мнению GAC, содержание этих рекомендаций может стать 

предметом дальнейшего обмена мнениями в ходе бесед в группе 

взаимодействия Правления и GAC.  И, безусловно, нам необходимо 

связать с этими рекомендациями, предоставить дополнительную 

информацию о том, как ICANN эффективно контролирует 

соблюдение и совершенствование договорных положений с целью 

борьбы со злоупотреблениями DNS, принимает во внимание 

рекомендации 14 и 15, а также изучает пути и способы более 

эффективного использования существующих договорных положений 

для стимулирования и обеспечения соблюдения ответственных мер 

по предотвращению и борьбе со злоупотреблениями DNS.  GAC 

отмечает, что Правление отклоняет ряд рекомендаций, например, 

по группам рекомендаций 14 и 15, которые должны обеспечить 
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корпорацию ICANN и группу по соблюдению договорных положений 

ICANN соответствующими инструментами для более эффективного 

решения проблем, связанных с нарушением политики.  GAC считает, 

что решение проблемы злоупотреблений DNS соответствует миссии 

ICANN по обеспечению безопасности, стабильности и 

отказоустойчивости DNS в интересах общества.  Кроме того, GAC 

отмечает, что Правление ICANN указало на определенные 

ограничения и двусмысленности в стандартных договорах с 

регистратурами и регистраторами в отношении злоупотреблений 

DNS, ссылаясь на письмо Маартена от 12 … 2020 года.  Поэтому GAC 

призывает Правление рассмотреть и проинформировать о 

доступных средствах привлечения к ответственности договорных 

сторон в случаях недостаточных мер по предотвращению и 

смягчению последствий злоупотреблений DNS в рамках 

действующих договоров, учитывая общественные интересы, как это 

предусмотрено в уставе, а затем раздел заканчивается ссылкой на 

презентацию помощи регистратору.        

 Я сделаю паузу, чтобы узнать, есть ли какие-либо комментарии или 

вопросы.  Я вижу, что Швейцария старается обеспечить связь между 

различными да, Хорхе, а затем Оливье.  

 

 

ШВЕЙЦАРИЯ:  Да, спасибо, Манал.  Просто очень быстро, я просто хотел включить 

текст, чтобы связать остальную часть текста с 2... мы ввели, и я 

думаю, что поскольку мы … SSR2, мы вполне можем сказать, что в 

этом контексте GAC будет работать с Правлением, чтобы обеспечить 

и изучить, и таким образом, я надеюсь, что это лучше читается 

вместе.  Спасибо.  



ICANN72 - Виртуальное ежегодное общее собрание - итоговая сессия GAC на ICANN72 RU 

 

 

Страница 5 из 36 
  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хорхе.  Действительно, для меня это звучит 

гораздо лучше, и спасибо Найджелу за предложение в чате о том, что 

GAC, можно так начать, обращается к Правлению проявить гибкость.  

Оливье, пожалуйста, Европейская комиссия.   

 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:  Спасибо, я думаю, что мы сейчас скопировали рекомендацию в текст 

по важным вопросам.  Логика немного другая в важных вопросах. Я 

думаю, что объяснение должно быть на первом месте, я не знаю 

почему, но я появляюсь анонимным, я предлагаю переместить 

абзац, который был объяснением в рекомендации, сразу после 

абзаца, который заканчивается отчетом SSR2, и это послужит 

объяснением 2-х римских.  Конечно, нам нужно сделать выбор 

между этим параграфом и новым параграфом, предложенным 

Сьюзан, но для меня очень важно, чтобы мы сделали явную ссылку 

на рекомендации 14 и 15, и цель этих рекомендаций, которые 

должны были, как написано здесь, предоставить команде комплаенс 

инструменты для лучшего... 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Европейская комиссия.  Я вижу поддержку в 

чате в отношении перемещения пояснительного текста перед двумя 

пунктами.        Я попытаюсь посмотреть ссылки, так вот, Нидерланды 

также поддержали этот шаг.  GAC также хочет подчеркнуть важность, 

которую GAC придает работе отдела комплаенс ICANN, не в 

последнюю очередь в обеспечении соблюдения регистраторами и 
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регистратурами обязательств, которые они берут на себя при 

регистрации имени.  В этом отношении GAC поддерживает 

своевременные действия и прогресс, достигнутый в выполнении 

соответствующих рекомендаций, сделанных в отчете SSR2.  GAC 

отмечает, что Правление отклонило ряд рекомендаций, а затем 

идем дальше, и я прочитаю последнее предложение этого 

параграфа. GAC призывает Правление рассмотреть и 

проинформировать о доступных средствах привлечения договорных 

сторон к ответственности в случаях недостаточных мер по 

предотвращению и смягчению злоупотреблений DNS в рамках 

действующих договоров, учитывая общественные интересы, 

предусмотренные уставом. GAC признает процедурную основу для 

отклонения Правлением некоторых регионов в этом отчете, однако, 

GAC и это продолжается, и теперь последнее предложение этого 

пункта, в GAC новое содержание этих рекомендаций может быть 

предметом дальнейшего обмена в обсуждениях группы 

взаимодействия Правления и GAC. В этом контексте GAC хотел бы 

приветствовать Правление, и 2 пункта под римскими цифрами.  Есть 

комментарии?  Хорошо, если их нет, тогда я думаю, что мы можем 

удалить старый текст в конце, и теперь мы можем перейти к 

параграфу о последующих действиях по рекомендациям GAC, 

необходимо получить одобрение окончательного проекта, мы 

читали его раньше, но не на последней сессии, поэтому я читаю его 

сейчас.  Сначала в разделе «Служба каталогов регистрации 

доменных имен и защита данных».  Правление приняло 

рекомендацию GAC «поручить корпорации ICANN обеспечить 

эффективную работу текущей системы, требующей разумного 

доступа к закрытой регистрации доменных имен.  Это должно 
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включать, во-первых, информирование основных заинтересованных 

групп, включая правительства, о существовании процесса запроса 

закрытых данных.  Во-вторых, активное предоставление стандартной 

формы запроса, которая может быть использована 

заинтересованными сторонами для запроса доступа на основе 

текущей политики консенсуса, и, наконец, активное предоставление 

ссылок на информацию о регистраторах и регистратурах и 

контактных лицах по этому вопросу».         

 

В частности, GAC отмечает, что информация о том, как сделать запрос 

на получение закрытых данных, не находится на видном месте и ее 

нелегко найти на сайте ICANN.  GAC также признает, что договорные 

стороны разработали руководство по минимально необходимой 

информации для запросов данных WHOIS, и отмечает, что 

соответствующим заинтересованным сторонам также будет полезно 

разместить эту информацию на видном месте в соответствующем 

разделе веб-сайта ICANN».    Здесь я сделаю паузу.  Есть 

комментарии?  Если их нет, тогда я продолжу чтение следующего 

пункта 2.  Под названием «Реализация политики EPDP Фаза 1».  Текст 

гласит, что GAC отмечает свои предыдущие рекомендации в 

Монреальском коммюнике ICANN66 и последующие рекомендации 

в коммюнике ICANN70 и 71 в отношении Фазы 1 EPDP по 

регистрационным данным gTLD, и просьбу о «подробном рабочем 

плане, определяющем обновленный реалистичный график 

завершения работы». GAC подчеркивает, извините, конец цитаты, а 

затем GAC подчеркивает «сохраняющуюся озабоченность тем, что 

группа IRT по рассмотрению реализации Фазы 1 не имеет текущего 

опубликованного графика реализации».        Я снова делаю паузу, 
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чтобы узнать, есть ли какие-либо комментарии, но их нет.  Я думаю, 

что мы завершили подготовку проекта коммюнике, и мы все его 

прочитали, но я буду переходить от раздела к разделу, чтобы 

убедиться, что мы ничего не упустили из виду, но прежде, Фабьен, 

пожалуйста, вам слово.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX:  Да, Манал, извините, что прерываю.  Я думаю, что у нас есть 

неопределенность в отношении заголовка рекомендации GAC, и 

поэтому, если вы вернетесь к поиску консенсусной рекомендации 

GAC для Правления, то у нас не совсем точное название, а также, 

чтобы убедиться, что вы видели, что сноска, которая раньше была 

частью самого обоснования, после некоторого обсуждения была 

перенесена в сноску.  Поэтому я просто хотел отметить эти два 

пункта.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Фабьен.  Полезное напоминание.  Итак, как 

озаглавить номер 2?  Я имею в виду, скажем ли мы GAC, я имею в 

виду, как мы обычно его называем?  Я бы оставила это как 

рекомендации GAC.   

 

 

FABIEN BETREMIEUX: Верно.  Поэтому мы обычно не пишем в заголовке рекомендации 

GAC.  Поэтому я имею в виду то, что выделено здесь на странице.  

Заголовок самой рекомендации.  Обычно мы даем краткое описание 

темы.  Здесь тема – оценочный отчет Правления по рекомендациям 

SSR2, и поэтому есть вопросы, которые были написаны как 
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рекомендации GAC по оценочному отчету Правления, и было 

некоторое обсуждение, и поэтому это относится как к рекомендации 

A, так и к рекомендации B, и поэтому, вы знаете, мы просто хотим 

убедиться, что все в порядке.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да, я думаю, мы можем удалить текст в квадратных скобках и 

слово «on». И это...  Так что я просто спрашиваю мнения.  Я бы 

предпочла начать с отчета SSR2 в связи с оценочным отчетом 

Правления или оставить все как есть.  Оценочный отчет Правления.  

Я думаю, было предложение изменить слово на.  Я думаю, что 

некоторым из нас оно показалось не очень понятным, так что, 

возможно, оценочный отчет Правления по отчету SSR2.  Всем ли это 

понятно?  Заключительный отчет, спасибо.        Я не вижу просьб о 

выступлении.  А теперь по поводу сноски, сноска 7 - это то, что 

написано красным?  Простите. 

 

FABIEN BETREMIEUX:  Нет, извините, сноска 7 - это сноска, которая объясняет, почему 

раздел - весь раздел коммюнике называется «Консенсусные 

рекомендации GAC Правлению ICANN», поэтому мы просто удалили 

ее для целей... коммюнике, мы вставим ее обратно, и вот мы 

смотрим на сноску номер 8.  Которая связана со вторым 

предложением обоснования.  Отмечая необходимость дальнейшего 

анализа и консультаций, выраженную Правлением, вот эта сноска.   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо, спасибо, Фабьен.  Есть ли какие-либо комментарии по 

поводу удаленной сноски и вставленной сноски после 

консультации?  Сноска 8 гласит, что для нескольких рекомендаций 
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Правлению A требуется перекрестный анализ выгод как 

необходимое условие для принятия Правлением обоснованных 

решений.  B предписывает корпорации ICANN добиваться ясности от 

координаторов по реализации SSR2 и или координированно 

оценивать части или целые рекомендации для действий.  В том 

числе через программу корпорации ICANN, посвященную смягчению 

угроз безопасности DNS, и C отмечает, что результаты 

взаимодействия с координаторами по реализации SSR2 послужат 

основой для принятия Правлением решения о следующих шагах, 

которые могут включать в себя более широкие консультации с 

сообществом.        Есть комментарии?  Если их нет, я думаю, что это 

можно считать окончательным вариантом, Фабьен, пожалуйста?   

 

 

FABIEN BETREMIEUX:  Готово.  Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Отлично, спасибо.  Если мы можем перейти к самой первой 

части коммюнике, и, как я уже говорила, мы пройдем раздел за 

разделом, чтобы подтвердить, что все было завершено, поэтому 

первая часть коммюнике GAC виртуального ежегодного общего 

собрания ICANN72, и мы объяснили, что желтые блики исчезнут в 

должное время.  Затем раздел, раздел 1 о введении, есть какие-либо 

комментарии по этой части?  Опять же, с пониманием того, что 

количество членов GAC и наблюдателей будет вставлено, как только 

мы завершим подсчет.  Если нет, то давайте прокрутим вниз, 

пожалуйста.        Раздел 2 – «Деятельность среди групп интересов и 

взаимодействие с сообществом».  И опять же мы прочитали о 
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встрече с Правлением ICANN.  Есть комментарии?  Тогда встреча с at 

large. Фабьен, пожалуйста, продолжайте.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX:  Да, извините, что прерываю.  Я просто хотел отметить, что мы 

добавили 2 основных пункта повестки дня: встреча с Универсальным 

принятием, которая состоялась сегодня ранее.  Итак...  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Отлично.  Отлично.  Спасибо.  Итак, есть ли какие-либо 

комментарии по двусторонней встрече с ALAC?  Хорошо, а затем по 

двусторонней встрече с GNSO?  Если замечаний нет, тогда встреча с 

Группой управления по универсальному принятию, которая была на 

прошлой сессии, это новый текст, и он гласит: «GAC получил брифинг 

от Группы управления по универсальному принятию и обсудил, во-

первых, стратегию универсального принятия и необходимость 

расширения сотрудничества, и, во-вторых, обсуждение 

сотрудничества GAC и UASG».        Есть комментарии?  Хорошо, если 

нет, я думаю, мы можем принять текст. Кто-то просит слова?  

Найджел, пожалуйста.  Продолжайте.  МСЭ. 

 

МСЭ:   Вкратце, похоже, нет необходимости в слове «обсуждение» после 

слова «сотрудничество», потому что GAC и UASG обсудили 

сотрудничество, так что следующее обсуждение, похоже, 

[неслышно] спасибо.   
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Найджел, и я также вижу, что Луиза согласна 

с этим в чате.  Так что теперь здесь говорится о стратегии 

универсального принятия и необходимости усиления 

сотрудничества, а затем о сотрудничестве в области универсального 

принятия между GAC и UASG.  Спасибо за уточнение.  Поскольку 

больше нет желающих выступить, мы переходим к обсуждениям в 

сквозном сообществе и отчетам о работе группы, а затем к разделу 3 

«Внутренние вопросы».  Членство в GAC, а затем выборы в GAC будут 

заполнены в ближайшее время, как только мы объявим результаты 

выборов.  И затем рабочие группы GAC, есть ли комментарии по 

отчетам PSWG?          Если нет, тогда универсальная, извините, Рабочая 

группа по регионам с недостаточным уровнем обеспеченности 

услугами?  Затем Рабочая группа по эволюции принципов работы 

GAC?  И, наконец, Рабочая группа GAC по правам человека и 

международному праву?  Итак, если нет желающих выступить, мы 

можем перейти к разделу 14 и вопросам, имеющим важное 

значение для GAC.        Сначала у нас есть вопрос о злоупотреблении 

DNS.  И я вижу поднятую руку Европейской комиссии.  Оливье, 

пожалуйста, начинайте. 

 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:  Да, спасибо, Манал.  Я бы только предложил добавить одно слово в 

параграфе, который я также предлагаю перенести вверх, а именно в 

параграф, который начинается со слов «GAC отмечает», я бы вставил 

«однако», потому что последнее предложение – «GAC 

поддерживает реакцию, сделанную в соответствии с 

рекомендациями, однако GAC отмечает или GAC тем не менее 

отмечает, что Правление отклоняет ряд рекомендаций».  Я думаю, 
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что это хорошо подчеркивает связь между двумя абзацами.        И 

затем в следующем параграфе мы ссылаемся на этот отчет, я думаю, 

мы должны ссылаться на отчет SSR2.  Это немного яснее.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Оливье, за улучшения.  Еще какие-нибудь 

комментарии?  Хорошо, тогда, я думаю, мы принимаем изменения и 

идем дальше.  Второй пункт - регистрационные данные.  Есть 

комментарии?  Хорошо, если их нет, и если нет желающих выступить, 

тогда третья тема в разделе «Вопросы, важные для GAC» - 

последующие раунды новых gTLD.  Есть комментарии?  Если их нет, 

то мы переходим к разделу 5.  Консенсусные рекомендации GAC 

Правлению, и у нас есть одна тема с двумя или одна тема, а именно 

оценочный отчет Правления по итоговому отчету обзора SSR2, и есть 

ли комментарии по первой рекомендации и обоснованию?  Хорошо, 

если нет, тогда давайте прокрутим вниз, пожалуйста, до второй 

рекомендации и обоснования.        И если нет желающих выступить, 

мы переходим к разделу 6, озаглавленному «Последующие 

действия по предыдущим рекомендациям GAC», и здесь у нас снова 

две темы, первая - служба регистрационных данных доменных имен 

и защита данных, есть комментарии?  А если нет, то позвольте 

спросить, есть ли комментарии по реализации политики EPDP Фазы 

1?  Хорошо, и, наконец, есть предложение о нашем следующем 

заседании.        Хорошо.  С этим да, Найджел, пожалуйста, 

Великобритания. 
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ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:  Да, спасибо.  Добрый вечер.  Большое спасибо Манал.  Я хочу сказать, 

что это действительно небольшое замечание.  В первой строке Фазы 

1 PDP «GAC отмечает свои предыдущие рекомендации в 

Монреальском коммюнике ICANN, а также последующие 

рекомендации и рекомендации в коммюнике ICANN70 и 71».  Это 

просто не совсем правильно.  И, и последующие рекомендации в, 

или и последующие да, и последующие рекомендации. Я не думаю, 

что есть какая-то проблема в повторении рекомендаций в, да, не в 

пределах, но в.  Да.  Что-то в этом роде.  Да, спасибо большое.  Это 

не имеет большого значения.  Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Найджел, по крайней мере, на мой взгляд, 

так лучше читается.  Хорхе, пожалуйста, Швейцария, продолжайте.   

 

ШВЕЙЦАРИЯ:  Извините, что вмешиваюсь между нами и завершением работы над 

коммюнике, но мне показалось, что в пункте 1 «Услуги по 

регистрации доменных имен и защита данных» мы цитируем 

рекомендацию GAC, но не указываем, на какую рекомендацию GAC 

мы ссылаемся, поэтому, возможно, сотрудники службы поддержки 

могут найти источник и включить сноску.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX:  Может быть, я могу вмешаться и упомянуть, что это есть в... также и 

здесь.  
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ШВЕЙЦАРИЯ: Хорошо, это было бы замечательно.  Да, так мы избежим любых 

сомнений, спасибо.  

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хорхе.  Это хорошее замечание.  И спасибо 

Фабьену и Лорин за подтверждение того, что это Монреальское 

коммюнике, а также Найджелу за согласие с уточнением.  Фабьен, 

пожалуйста, продолжайте. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:    Могу ли я предложить внести уточнение, добавив «в ответ на ICANN, 

на Монреальское коммюнике Правление приняло рекомендацию 

GAC» таким образом, чтобы это было ясно с самого начала.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Для меня это имеет смысл, и я вижу, что США также 

подтверждают это.  Спасибо, Фабьен.  Это очень полезно.  Найджел, 

это новая рука?  И … 

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Извините, это была старая рука.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо, спасибо.  Я читала Лорин в чате.  Лорин, я думаю, да, 

цитата начинается перед «проинформировать» и закрывается после 

пунктов.  Надеюсь, это нормально, спасибо, Лорин.  Примем ли мы 

изменения по реализации политики первой фазы EPDP?  Я видела, 

что все подтвердили, что это улучшение, так что, если мы можем 

принять текст, пожалуйста?  Это последнее обращение с просьбой 
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высказать какие-либо комментарии или замечания, прежде чем мы 

завершим составление коммюнике.  А если нет, то я поздравляю всех 

и благодарю всех за усилия, преданность делу, гибкость, дух 

сотрудничества и все хорошее.    Теперь у нас есть окончательный 

вариант коммюнике, и я ценю ваши усилия, и, пожалуйста, ожидайте 

коммюнике.  Оно будет распространено и должно быть 

опубликовано для широкой публики первого ноября после 72-

часового рассмотрения, так что мы включим результаты выборов, 

как только они у нас появятся.  Я завершаю составление коммюнике, 

и давайте начнем наше итоговое заседание.  Благодарю за то, что 

слайды уже на экране.  Итак, вот повестка дня, и, как вы все знаете, 

это довольно гибкая сессия, поэтому, пожалуйста, если у вас есть 

дополнительные темы или дополнительные вопросы, которые вы 

хотели бы отметить, не стесняйтесь.  Мы представим результаты 

выборов заместителя председателя GAC 2021 года.  Оценка 

проведения заседаний GAC на ICANN72.  Мы попросим вас высказать 

свое мнение по этому поводу.  Затем определение основных тем для 

последующей работы после ICANN72.  И это всего лишь один слайд 

со всеми темами, которые нам необходимо рассмотреть.        Затем 

ключевые мероприятия и даты после конференции, и, наконец, мы 

объявим о закрытии заседаний. Итак, перейдем к следующему 

слайду.  Итак, как вы, возможно, знаете, период голосования на 

выборах закончился в 23:59 UTC во вторник 26 октября.  6 кандидатов 

на 5 мест, у нас был Пар Брумарк (Par Brumark) из Ниуэ.  Франсис 

Оливье Кубахиро (Francis Olivier Cubahiro) из Бурунди.  Ши Янг Чанг 

(Shi Young Chang) от Республики Корея.  Джайдип Кумар Мишра 

(Jaideep Kumar Mishra) из Индии.  Ола Бергстрем (Ola Bergstrom) из 

Швеции и Мохаммад Фатих Кафадар (Mohammad Fatih Kafadar) из 
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Турции.    Я хотела бы поблагодарить всех кандидатов за готовность 

работать, и я надеюсь, что независимо от результатов выборов, все 

останутся вовлеченными, и вам не обязательно быть в команде 

руководства, чтобы протянуть руку помощи и помочь в работе GAC, 

поэтому еще раз прошу вас, независимо от результатов выборов, 

оставаться вовлеченными, и мы приветствуем вас как часть нашего 

активного резерва.        Требования к кворуму в соответствии с 

принципами работы GAC были соблюдены, поэтому более 100 

бюллетеней были поданы и зарегистрированы, электронные 

выборы или система голосования работают надежно, и это система 

подсчета голосов, и не было ничьих, которые запрещали бы 

определить кандидатов с пятью наибольшими голосами, поэтому у 

нас не было ничьих, и это было довольно просто, поэтому не было 

необходимости в бумажном голосовании.  Если мы перейдем к 

следующему слайду, то на основании поданных голосов 

избранными заместителями председателя в 2022 году будут Пар 

Брумарк (Par Brumark) из Нуи, Франсис Оливье Кубахиро (Francis 

Olivier) из Бурунди.  Ши Янг Чанг (Shi Young Chang) из Республики 

Корея.  Jaideep Kumar Mishra (Jaideep Kumar Mishra) из Индии, Ola 

Bergstrom (Ola Bergstrom) из Швеции.   Я хотела бы поздравить всех 

избранных заместителей председателя.  Я с нетерпением жду, когда 

вы войдете в состав руководства GAC, и надеюсь, что вы не 

откажетесь от приглашения на предстоящие созывы руководства 

GAC для плавного перехода.  Окончательные результаты 

голосования будут опубликованы на странице выборов 

зампредседателя GAC 2021 года, ссылку на которую вы найдете на 

слайдах. Как вы все знаете, официальный срок полномочий 

заместителей председателя составляет один год, который должен 
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начаться с ICANN73, так что он начнется после мартовской 

конференции и продлится до конца ICANN 76, что опять же входит в 

мартовские сроки. Как я уже упоминала, новые заместители 

председателя будут приглашены для участия в  

предстоящих заседаниях руководства, поэтому, пожалуйста, следите 

за календарем приглашений, чтобы обеспечить адаптацию и 

переход новых заместителей председателя.        И еще, я хотела бы 

искренне поблагодарить всех кандидатов и избирателей, спасибо 

вам большое, и я хотела бы также воспользоваться этой 

возможностью, чтобы обратить ваше внимание на то, что во время 

следующих выборов также будет объявлено о выдвижении 

кандидатов на пост председателя GAC.  И причина, по которой я 

обращаю на это внимание сегодня, заключается в том, что выборы 

обычно начинаются после второй ежегодной конференции, так что 

это происходит в июне, июле, а затем результаты объявляются в 

конце года, опять же во время ежегодного общего собрания, как мы 

это сделали сегодня.        И причина, по которой я отмечаю этот 

ранний срок, заключается в том, что я думаю, что для должности 

председателя нужны некоторые презентации, как индивидуальные, 

так и национальные, так что, если вы хотите получить какую-либо 

конкретную информацию, я буду рада пообщаться с вами один на 

один.  Вам не нужно начинать серьезно заниматься этим, но не 

стесняйтесь искать дополнительную информацию, а также на 

национальном уровне вам нужно знать, что если вы единственный 

представитель своей страны, то вам понадобится кто-то еще, чтобы 

представлять страну, потому что, как вы все знаете, председатель 

GAC не выступает от имени своей страны, в отличие от заместителей 

председателя, они могут выступать в обоих качествах.        Кроме того, 
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нам понадобится поддержка вашего правительства, а также время, 

необходимое для выполнения всех обязанностей председателя.        

Еще один момент по обязанностям председателя, я вижу их как 3 

направления, первое - в отношении председательства в GAC, второе 

- в отношении работы в качестве связующего звена GAC без права 

голоса в Правлении.  Председатель может присутствовать на всех 

заседаниях Правления, на всех заседаниях Правления, семинарах 

или выездных заседаниях, и это уже много обязательств, в частности, 

поездки, и это было до пандемии COVID, конечно.  Правление 

проводило 6 семинаров в год, 3 из которых проходили параллельно 

с открытыми конференциями ICANN. И третья вещь - будучи одним 

из председателей SO AC ICANN, вы также получаете возможность 

участвовать в списках рассылки руководства, звонках и круглых 

столах, обсуждениях за круглым столом среди руководящей 

команды, а также круглых столах с генеральным директором и 

встречах один на один с различными лидерами сообщества.  Итак, 

повторюсь, это просто для того, чтобы вы все начали думать об этом, 

и, пожалуйста, не стесняйтесь обращаться ко мне.        Я буду рада 

поделиться любой информацией или предоставить любую 

дополнительную информацию, которая может вам понадобиться, 

даже из любопытства, пока вы не определитесь.  Надеюсь, я ничего 

не упустила из виду относительно выборов.  Есть вопросы, прежде 

чем мы продолжим?         Хорошо. Если нет, тогда еще раз поздравляю 

наших новых заместителей председателя, и, если мы можем перейти 

к следующему слайду, я вижу поднятую руку.  Простите.  Я видела 

поднятую руку, а потом ее опустили.  Итак, оценка работы GAC.  
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ОРАТОР:  Извините, извините, возможны ли вопросы от наблюдателей?   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Это сессия GAC, поэтому вы можете задать свой вопрос в чате, 

и, возможно, мы сможем обратиться к вам позже.  Спасибо за 

понимание.      Итак, об оценке проведения заседаний GAC на 

ICANN72, и я надеюсь, что вы сможете начать предоставлять свои 

отзывы об открытии заседаний.  Я просто отмечу, что сейчас мы 

стараемся использовать слайды как ресурс для всех, но также и для 

того, чтобы помочь всем поддерживать внимание во время сессии.  

Мы также стараемся делать все менее напряженным, вводя устный 

брифинг до начала заседания.  Мы стараемся, чтобы выступающих 

было больше, чтобы было не так скучно, и мы приветствуем любые 

отзывы об открытии сессий.  И спасибо Сьюзан за то, что она 

отметила, что устный брифинг был полезен.  Приятно слышать.        И 

я надеюсь, мы также сможем договориться, достаточно ли было 

одного, или нам нужно два, так как у нас закончилось время, любые 

детали, которые вы хотели бы предоставить, сейчас самое время.  

Также, оценка двусторонних встреч сообщества с Правлением, ALAC 

и GNSO, как вы видите подготовку, обычно мы консультируемся на 

уровне руководства, затем запрашиваем мнения по основным 

вопросам у обеих групп, затем консультируемся на уровне 

руководства, составляем короткий список тем и окончательную 

повестку дня, но мы также стараемся задавать конкретные вопросы, 

которые помогают другой стороне подготовиться и делают 

дискуссии более интерактивными. 

       

И то же самое с Правлением, как вы все знаете, мы начинаем 
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запрашивать темы, которые GAC хотел бы обсудить с Правлением, 

темы или вопросы, поэтому, опять же, любые отзывы о том, как мы 

готовимся, и об эффективности формата были бы полезны.  Я 

продолжаю список, чтобы дать вам возможность подумать о ваших 

отзывах, а затем остановлюсь, чтобы узнать, есть ли какие-либо 

комментарии.  Кроме того, ваши отзывы о составлении коммюнике, 

опять же, раннее обозначение вопросов, я не думаю, что мы, мы еще 

не полностью использовали это, но опять же, это возможность 

обозначить темы заранее, чтобы облегчить наши обсуждения во 

время встречи.  Составление проектов, идея создания секционных 

залов, 72-часовой период рассмотрения, все остальное, что мы 

можем сделать, чтобы облегчить наши обсуждения во время 

виртуальных встреч.  Затем неофициальные ежедневные брифинги, 

и независимо от того, считаете ли вы их полезными или нет, я буду 

давать краткое резюме дня для тех, кто пропустил какую-либо из 

сессий, либо из-за других обязательств, либо из-за сложных часовых 

поясов, и, наконец, дополнительное обсуждение будущих открытых 

конференций ICANN и GAC, поэтому любые идеи, которые у вас есть 

относительно будущих встреч, необходимость, например, 

социальных встреч.  Мы уже проводили несколько таких встреч.  Я не 

уверена, как, нужно ли нам больше.  Нужны ли они нам в других 

форматах или у кого-то есть креативные идеи?  И также, если есть 

какие-то размышления с пленарного заседания о гибридных 

заседаниях, и я хотела бы здесь действительно поблагодарить 

Великобританию, и... в первую очередь, за волонтерство.  Они 

предложили пленарное заседание, которое было поддержано всем 

сообществом, и это было единственное пленарное заседание, 

которое мы провели во время ежегодного общего собрания.        Она 
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также провела опрос GAC и во время пленарного заседания 

представила обновленные результаты опроса, которыми, я надеюсь, 

она поделится с нами на слайдах, и Анна, если вы хотите 

поразмышлять о результатах опроса, пожалуйста, не стесняйтесь, 

дайте мне знать.  Пожалуйста, Анна, продолжайте.  

 

 

ANNA GOULDEN:  Спасибо, и я очень рада поделиться некоторыми результатами 

опроса.  У меня есть несколько слайдов с результатами, так что, если 

вы хотите, чтобы я поделилась своим экраном, я могу сделать это 

сейчас и вкратце рассказать о них. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Если вас не затруднит, пожалуйста, сделайте это.  Спасибо.  

 

 

ANNA GOULDEN:  Да, конечно.  Хорошо.  Вы можете их видеть сейчас?  О, без проблем.  

Итак, да, всего пара слайдов, чтобы показать результаты опроса и, 

прежде всего, большое спасибо всем, кто нашел время заполнить 

его, а также тем, кто прислал письменные комментарии, поскольку 

они очень, очень полезны для пленарного заседания.  Я вкратце 

расскажу о них.  Первый вопрос касался того, насколько вероятно, 

что члены GAC захотят лично присутствовать на следующей 

конференции ICANN, и 42,9% ответили, что вероятность этого высока.  

Таким образом, похоже, что члены GAC очень хотят лично 

присутствовать на конференции, хотя и с некоторыми 

ограничениями, связанными с ограничениями на поездки и 

ситуацией с пандемией.        Был также задан вопрос о том, какие 
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положения мы хотели бы видеть на следующей гибридной 

конференции. Итак, 71,4% членов GAC отметили возможности для 

виртуального общения, эти варианты были основаны на 

комментариях, которые я получила, и поэтому 71,4% отметили 

возможности для виртуального общения.  И затем 47,6% выделили 

возможность отображения участников на реальном экране, чтобы 

они присутствовали в зале, а 51,7% и выбор эффективной 

справедливой он-лайн системы для управления запросами на слово.  

23,8% выбрали новые интерактивные инструменты для виртуальных 

мероприятий, такие как WANDAME для повышения 

интерактивности, а 47,6% - интегрированное приложение в 

реальном времени, и у нас было несколько других предложений, 

таких как убедиться, что инструменты доступны для всех.  И более 

полная координация участия и взаимодействия. 

       

И, наконец, был задан вопрос о самых больших проблемах, 

связанных с переходом от виртуальных к гибридным совещаниям, и 

здесь прозвучал вопрос о потенциальном неравенстве участников, и 

те, кто присутствовал на пленарном заседании, наверняка слышали, 

что это действительно была ключевая тема обсуждения, и было 

высказано много полезных предложений о том, как обеспечить 

равное отношение к участникам в режиме онлайн.  И у нас были 

люди, которые подчеркивали, что необходимо реагировать на 

проблемы со здоровьем, связанные с возвращением к очным 

встречам, а также необходимость управлять рекомендациями по 

поездкам и ограничениями, которые, очевидно, варьируются в 

разных регионах.        И это будет проблемой, которую нам придется 

решать, когда придет время.  Вот таким был обзор результатов 
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опроса.  И еще раз большое спасибо всем, кто прислал свои ответы, 

а также тем, кто дал действительно подробные и полезные 

письменные ответы.  Большое спасибо, Манал.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Анна, за все ваши усилия, и действительно, 

спасибо всем, кто принял участие.  Итак, пока мы возвращаем слайд 

на экран, я сделаю паузу, чтобы узнать, есть ли какие-либо 

комментарии или размышления либо по темам, которые вы видите 

на экране, либо по выводам представителя Великобритании, а также 

отмечу то, что Бенедетта напечатала в чате, и благодарю за 

напоминания, а также за ваши отзывы по письменным сводкам.  На 

этой встрече мы постарались сократить их, поэтому, опять же, ваши 

отзывы крайне важны, чтобы помочь нам оправдать ваши ожидания 

на следующей конференции.        

Мы остановились здесь, чтобы узнать, есть ли какие-либо 

комментарии, вопросы, поскольку это действительно откровенный 

обмен мнениями, поэтому, пожалуйста, не стесняйтесь брать слово, 

и, если нет желающих, пожалуйста, продолжайте. 

 

ИРАН:  Извините, я пропустил выборы заместителей председателя, кто эти 5 

заместителей председателя, пожалуйста. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Заместителями председателя являются Нуи, Бурунди, 

Республика Корея, Индия и Швеция в порядке поступления 

кандидатур. 
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ИРАН:  Итак, приветствуем нового члена.  Добро пожаловать.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Кавусс.  Если мы вернемся к слайду или перейдем к 

слайду 6.  Да, спасибо.  Есть комментарии, Хорхе, пожалуйста, 

продолжайте.  Спасибо, что растопили лед.   

 

 

ШВЕЙЦАРИЯ:  Спасибо, Манал.  Хорхе Кансио (Jorge Cancio) для протокола.  Я 

просто хотел сделать замечание по поводу составления коммюнике, 

и, конечно, мы пользуемся преимуществами нашего замечательного 

председателя, Манал, которая такая опытная, такая спокойная, такая 

терпеливая, и способна действительно привести нас в безопасный 

порт с составлением коммюнике при поддержке Фабьена, и всей 

команды, которые все очень опытны в этом, но, возможно, мы, мы 

не должны так рисковать, если у нас есть инструменты, средства и 

возможность, по крайней мере, начать обсуждать некоторые части 

текста коммюнике заранее, и есть части текста, которые, очевидно, 

зависят от нашего взаимодействия с Правлением, от нашего 

взаимодействия с другими частями сообщества, но есть также блоки 

текста или, по крайней мере, черновики, которые могут быть 

вывешены за неделю, две недели до этого, и мы могли бы 

ознакомиться с ними, и таким образом мы избежали бы составления 

текста в последнюю минуту, что, я думаю, является довольно 

рискованным делом. 

       

Я просто должен подумать о другом председателе, другой команде, 
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и это может быть намного сложнее, как это и было много лет назад, 

когда GAC имел обыкновение засиживаться до поздней ночи, чтобы 

подготовить проект коммюнике.  Поэтому, если говорить коротко, я 

бы призвал всех коллег использовать возможность 

проинформировать о своих приоритетах и выступить с 

предлагаемым текстом, даже с вариантами или с пустыми частями, 

которые должны быть заполнены после обсуждения с Правлением и 

т.д..  Чтобы, по крайней мере, у нас была очень прочная основа, и мы 

не так сильно зависели от мастерства Манал в руководстве нашими 

дискуссиями.  Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хорхе.  Я вижу, что Сьюзан и Ши Янг, США и 

Республика Корея согласны в чате.  Я думаю, что всем будет полезно, 

если мы действительно начнем выделять темы на ранней стадии.  

Это значительно облегчит наше взаимодействие здесь.        Итак, и я 

не могу не согласиться со значительными усилиями, которые 

круглосуточно прилагает персонал поддержки для команды 

руководства и всех членов GAC, и, конечно, моих коллег по 

руководству, так что это командная работа, и она не состоялась бы 

без гибкости и командного духа коллег по GAC.  Независимо от 

председателя, если представители GAC не готовы идти на 

компромисс, мы никогда не закончим работу, поэтому совместные 

усилия действительно имеют место.       Если больше нет замечаний 

по... 

 

 

ИРАН:  Да, у меня есть комментарий. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, пожалуйста, Кавусс. 

 

 

ИРАН:  Да, Хорхе не оставил для возможности добавить к сказанному ни 

слова.  Однако я могу сказать, что вы лучший из лучших 

председателей, которых я видел.  Вы не только спокойны, 

терпеливы, компетентны, сотрудничаете со всеми нами, и иногда мы 

можем быть немного резковаты, но вы терпеливы, и мы стараемся 

это уладить. Я думаю,  я должен упомянуть, может быть, люди 

упомянули, что кто-то, да, команда руководства, и глава руководства 

это вы, однако сотрудники, Роб, Джулия, Фабьен, а также Гюльтен.  

Гюльтен работает очень, очень усердно.  Много ссылок каждый день 

для нас.  Очень легко кликать.  Первая встреча, вторая встреча.  

Третья встреча.  Четвертая встреча.  Очень, очень эффективная, она 

всегда слушает всех, любой вопрос в течение минуты или около того, 

отвечает, она всегда сотрудничает, и хотелось бы также отметить все 

сотрудничество, которое она проводит, Джулия и другие, и персонал 

поддержки, который мы действительно рады иметь, и мы гордимся 

тем, что наша Манал является председателем, и я думаю, что GAC 

проделал большую работу по развитию и подготовке к будущему, 

под вашим руководством люди многому научились у вас и 

продолжают учиться у вас.  Вы очень много работали между двумя 

конференциями.  Так много электронных писем, на которые вы 

ответили, так много сообщений и так далее, и так далее — это 

нелегкая работа.    Это очень, очень трудно, и очень глубоко.  Мы 
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искренне ценим это, и мы просим всех виртуально поаплодировать 

вам.  Виртуальные аплодисменты.   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, спасибо, спасибо, большое спасибо, Кавусс.  И 

действительно, у нас отличная команда поддержки, Бенедетта, 

Джулия, Гультен, Фабьен и Роб - я чувствую, что работаю с командой 

из десяти человек, так что они делают отличную работу, и вещи, 

которые мы воспринимаем как должное, как упомянул Кавусс, 

ссылки для заседаний, и все работает очень гладко, что вы можете и 

не чувствовать усилий за кулисами, но действительно удивительная 

команда поддержки, так что спасибо, большое спасибо каждому из 

них. Итак, я не хочу переходить к следующему слайду по основным 

темам.  Я знаю, что вы хотите расслабиться и забыть о существенных 

темах, поэтому я постараюсь сделать это кратким и лаконичным, и, 

возможно, там у нас будут последующие раунды новых gTLD, где нам 

нужно будет проследить за фазой функциональной разработки и 

подумать о любых возможных рекомендациях GAC в отношении 

последующих раундов новых gTLD.        Что касается дальнейшего 

участия в GNSO, RDS WHOIS EPDP, то мы снова призываем коллег 

ответить на опрос, срок которого продлен до 31 октября.  Также нам 

необходимо продолжать вносить свой вклад в соответствующую 

фазу функциональной разработки и учитывать недавние регионы 

SSAC, SSAC 118, рекомендации SSAC для GNSO и корпорации ICANN.        

В них основное внимание уделяется созданию и работе эффективной 

системы дифференцированного доступа.  Что касается 

достоверности данных, мы будем участвовать в... Команде GOPE, и я 

хотела бы воспользоваться возможностью поблагодарить всех 

членов GAC, которые пожертвовали своим временем и усилиями, 
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чтобы участвовать от имени GAC и держать GAC хорошо 

информированным в различных PDP, рабочих группах и других 

мероприятиях. Итак, достоверность данных, команды по оценке и 

последующие действия с тем, чтобы все 4 задачи группы были 

рассмотрены, и мы сейчас все знаем, что это за 4 задачи из 

коммюнике.     Следующее смягчение последствий злоупотреблений 

DNS.  Нам необходимо рассмотреть резолюцию Правления ICANN и 

оценочный отчет по рекомендациям обзора безопасности, 

стабильности и отказоустойчивости SSR2, и я вижу, что обсуждение 

рекомендаций вызвало большой интерес, поэтому, если 

необходимо, мы можем организовать вебинар и тщательно 

просмотреть оценочный отчет, чтобы убедиться, что все в курсе дела, 

и мы сможем легче достичь соглашения.  Нам также необходимо 

рассмотреть итоги аудита регистраторов, начатого 15 января и 

завершенного 24 августа, с публикацией его результатов.  И, 

наконец, рассмотрим предложение SSAC о интероперабельном 

подходе к решению проблемы злоупотреблений в DNS.   Что касается 

GNSO, IDN, EPDP, то, как уже упоминалось между скобками и как я 

упоминала сегодня, нам нужен волонтер для председательства в 

Рабочей группе по универсальному принятию и IDN, поэтому, 

пожалуйста, подумайте об этом и предложите свое имя.  Что касается 

EPDP, нам необходимо продолжать следить и участвовать в работе 

ускоренного процесса разработки политики GNSO по 

интернационализированным доменным именам, а именно IDN 

EPDP.  Мы подтвердили участие волонтеров из Великобритании в 

качестве члена, Индии в качестве альтернативы и Нигерии также в 

качестве участника.  Поэтому еще раз спасибо всем, кто участвует от 

нашего имени.        Мы получили список вопросов для 
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необязательного письменного вклада сообщества с крайним сроком 

до 10 ноября, так что опять же, это необязательно, но я просто 

обращаю на это внимание всех, и в отношении IDN также существует 

рабочая группа ccNSO по отмене выбора IDN, ccTLD строк, и они 

определяют критерии, процесс и процедуры для выбора 

интернационализированных доменных имен в качестве ccTLD, и это 

послужит заменой ускоренного процесса IDN ccTLD. 

 

Что касается GCC, и мы также обсуждали это ранее, была заявка 

компании на делегирование полномочий по GCC и GTLD, и страны 

GCC - Объединенные Арабские Эмираты и другие, Кувейт, Оман и 

другие - не поддержали ее, поэтому GAC в 2013 году выпустил 

рекомендацию GAC в... коммюнике о том, что заявка не должна 

рассматриваться, и в то время GAC не был обязан предоставлять 

обоснование своей рекомендации, поэтому, если вы помните, 

обоснование, которое мы обсуждали в коммюнике, в то время не 

было обязательным.        Соответственно, Правление приняло 

рекомендацию GAC, и заявка была снята с дальнейшего 

рассмотрения, компания подала  заявку на проведение 

независимого процесса рассмотрения, оспаривая принятие 

Правлением ICANN консенсусной рекомендации GAC, и они заявили, 

что Правление приняло рекомендацию GAC, несмотря на отсутствие 

какого-либо обоснования, предоставленного GAC, и без запроса 

обоснования от GAC.  Поэтому, соответственно, Правление решило 

провести открытый и нормальный диалог с GAC относительно 

обоснования консенсусной рекомендации GAC, и теперь мы 

ожидаем письма от Правления в заранее оговоренные сроки, и мы 

должны быть готовы предоставить Правлению необходимое 
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обоснование, которое поддержит решение GAC от 2013 года.  

Поэтому, пожалуйста, дайте мне знать, есть ли у вас вся информация, 

необходимая для принятия этого решения, или, если понадобится, 

мы также можем организовать вебинар.  Мы получили предложение 

от корпорации ICANN организовать вебинар, чтобы убедиться, что у 

нас есть вся необходимая для этого информация.        В конечном 

итоге, извините, по добровольным обязательствам в области 

общественных интересов, и я вижу, что США в чате говорят, что 

вебинар был бы очень полезен, также Найджел из Великобритании 

и Египет.  Так что примите к сведению.  Спасибо.  И мы перейдем к 

ожидаемым звонкам и вебинарам по следующим темам.        

О добровольных обязательствах в области общественных интересов, 

опять же в 2020 году в октябре 2020 года группа заинтересованных 

сторон регистратур представила потенциальный процесс для 

регистратур по изменению их добровольных обязательств в области 

общественных интересов, и снова я говорю о добровольных.  Это не 

обязательные.  И руководство GAC запросило дополнительный 

брифинг у корпорации ICANN. Корпорация  ICANN поделилась 

информационным документом с предложением для операторов 

регистратур изменить добровольные обязательства.  В нем 

содержится справочная информация по теме, о том, как этот вопрос 

связан с результатами SubPro PDP и вкладом Правления в 

обязательства по обеспечению общественных интересов, а также о 

возможном процессе, включая ... и так далее, и они просят GAC 

высказать свое мнение.        Для того, чтобы информировать их о 

принятии решений по внедрению такого процесса.        Поэтому 

документ будет распространен для получения предложений 

относительно предлагаемого процесса, и я надеюсь, что мы сможем 
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предоставить необходимые отзывы.        Далее - процесс 

консультаций Правления с МПО, и я уверена, что теперь вы все 

знаете о консультациях между Правлением и GAC, которые 

проводятся в соответствии с уставом после ожидаемого отклонения 

Правлением рекомендаций GAC в соответствии с резолюцией 

Правления ICANN от 22 октября 2020 года.  Другой вопрос по МПО — 

это процесс добавления и исключения из списка МПО GAC 2013 года.  

С добавлением запроса от африканских стран.  Затем потенциальное 

сотрудничество с ALAC в свете нашей двусторонней встречи, 

состоявшейся пару дней назад, и я отметила 3 момента, в связи с 

этими тремя темами.  Во-первых, ICANN и правительства: я думаю, 

что было достигнуто соглашение о том, что «белый след» ALAC 

может быть полезен и как извлечь выгоду из связи между 

структурами at large и членами GAC на национальном уровне.      

И по поводу злоупотребления DNS было достигнуто соглашение о 

создании небольшой группы заинтересованных волонтеров из обеих 

групп для работы над совместной белой книгой, поэтому я надеюсь, 

что заинтересованные лица смогут выразить свою 

заинтересованность, и мы сможем начать создание этой рабочей 

группы.  И, наконец, что касается общественного интереса, то 

обсуждение также вызвало большой интерес, и я надеюсь, что мы 

сможем ознакомиться с этой темой и текущими концепциями в 

рамках подготовки к более широкому обсуждению сообщества на 

ICANN73.        Что касается принципов работы, я не буду повторять то, 

что было сказано во время заседания рабочей группы, но я надеюсь, 

что все будут готовы предоставить отзывы об этом важном 

мероприятии и следить за результатами обсуждения членов рабочей 

группы.        И последнее, но не менее важное - планирование 
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правительственного совещания высокого уровня. Это совещание мы 

проводим раз в два года, последнее состоялось в Барселоне в 2018 

году, и из-за обстоятельств пандемии мы не смогли провести 

следующее, которое должно было состояться в 2020 году.        Так что 

мы начинаем рассматривать вопрос о том, как мы можем 

спланировать следующую встречу высокого уровня, с оговоркой, 

будет ли она виртуальной или очной, так что это требует некоторых 

размышлений и... творческого подхода, чтобы преодолеть 

неопределенность, с которой мы столкнулись.        В связи с этим, 

извините, если выступление получилось длиннее, чем я 

планировала, но давайте перейдем к последнему слайду.  И это 

касается ключевых дат после конференции, то есть потенциальных 

вводных вебинаров GAC.  У нас в списке был консенсусный 

справочник GNSO, которое считается очень полезным, и мы решили, 

что вебинар будет иметь смысл, но мы продолжаем откладывать его, 

поэтому мы нацеливаемся на декабрь, также вебинар по 

интернационализированным доменным именам, опять же надеясь 

вызвать больший интерес, и по председательству в рабочей группе, 

которая у нас есть, и это нацелено на январь, по SSR2, как я уже 

упоминала ранее, это вызывает большой интерес, и оценочный отчет 

очень интересный, так что, возможно, общее ознакомление 

принесет пользу всем и будет иметь место примерно в феврале.        И 

если есть другие темы, я заметила, что мы упоминали также о GCC, 

так что, если мы можем добавить это в наш ожидаемый список 

вебинаров.  Затем темы для ICANN73 будут представлены примерно 

в конце декабря, а подготовительный звонок GAC 2022, и это устный 

брифинг, состоится примерно в январе, в феврале, а ICANN73 

запланирована на начало марта, с 5 по 10 число.  И, конечно, до этого 
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у нас будет звонок по определению повестки дня GAC примерно в 

середине января.        Какие-нибудь комментарии или дополнения от 

сотрудников службы поддержки, если я что-то упустила из виду?  Я 

просто смотрю чат.  И Найджел согласен с тем, что 

правительственное совещание высокого уровня необходимо для 

того, чтобы привлечь наших высокопоставленных чиновников, и 

думает, что оно должно быть гибридным.         

Да, у меня такое же чувство, Найджел, что, возможно, нам нужно 

сделать серьезный шаг и провести его как гибридное мероприятие.  

Обычно это однодневное мероприятие, может быть, мы можем 

подумать о сессии высокого уровня, чтобы избежать реальных 

мучительных часов для высокопоставленных чиновников, но опять 

же, мы, конечно, можем провести это обсуждение, и просто читаю, 

что Роб в чате отметил, что конференцзвонок по коммюнике GAC на 

ICANN71 будет запланирован на период с конца ноября до середины 

декабря.  Спасибо Робу за добавление еще одного звонка.  И еще 

одна вещь, которую я забыла отметить на предыдущем слайде - 

действия и решения GAC... это очень полезный инструмент.  Он 

чрезвычайно полезен для руководства GAC, и я призываю коллег из 

GAC регулярно обращаться к нему.  Он дает быстрый обзор всего, что 

у нас на повестке дня.  Он не такой длинный, как может показаться, 

потому что повторяется в разных вариантах, так что не 

расстраивайтесь из-за размера PDF-файла, который вы получите.  На 

этом я объявляю паузу, есть ли какие-либо просьбы о 

предоставлении слова до того, как мы прервемся?  Я думаю, это 

последний слайд.  Мы можем перейти к последнему слайду?  Да.  

Итак, есть ли желающие выступить?  Я просто читаю Найджела в чате; 

еще одна мысль - может ли быть ряд GAC... на IGF2021, возможно, 
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неформальная встреча.  Так что, конечно, если коллеги будут 

присутствовать лично и захотят встретиться, это хорошая 

возможность.  И спасибо Робу за ссылку на реестр задач и решений.        

Итак, если не будет просьб о выступлении, то есть ли какие-либо 

дополнения от персонала поддержки или коллег из руководства 

GAC?  Хорошо, если нет, тогда извините, я вижу, что Пуа подняла 

руку, пожалуйста.  Пуа, продолжайте.  Пуа, возможно, вы не 

включили микрофон.  

 

 

PUA HUNTER:  Да, извините, мне понадобилось время, чтобы включить микрофон.  

Я просто хочу поблагодарить Найджела за предложение.  Мы также 

планируем, что Рабочая группа по регионам с недостаточным 

уровнем обеспеченности услугами утвердит свой план работы через 

месяц после того, как он будет представлен на рассмотрение членов 

GAC.  Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Конечно.  Большое спасибо, Пуа, и прошу прощения за то, что 

упустила это из виду.  Итак, на этом я хотела бы завершить нашу 

итоговую сессию, но, пожалуйста, продолжайте участвовать и 

предоставлять отзывы по электронной почте, а для 

заинтересованных коллег есть еще 2 сессии ICANN до завершения 

конференции ICANN.  После этого состоится общественный форум 

ICANN и заседание Правления ICANN.  Перед тем, как закончить 

заседание, я хотела бы еще раз поблагодарить всех вас за активное 

участие.  Продуктивные дискуссии и дух сотрудничества, и особая 

благодарность моим коллегам по руководству GAC за их помощь, 
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поддержку и руководство на протяжении всего заседания.        А 

также выражаю благодарность всем председателям рабочих групп и 

связным за значительное время и неустанные усилия, которые все 

они посвятили подготовке и проведению этого заседания.  И, как все 

согласились, большое спасибо нашей замечательной команде 

поддержки GAC - Бенедетте, Фабьену, Джулии, Гультену и Робу - в 

алфавитном порядке за круглосуточную работу по обеспечению 

плавного и бесперебойного проведения встречи для всех, и особая 

благодарность командам ИТ и языковой службы, которые 

поддерживали нас удаленно в это исключительное время, я 

действительно впечатлена значительным улучшением, достигнутым 

за последние 2 года, как все гладко и бесперебойно работает для 

всех, так что спасибо всем.  И спасибо нашим замечательным и 

профессиональным переводчикам и стенографам, которые также 

поддерживают нас удаленно и являются основополагающими в 

наших дискуссиях.  Опять же, еще одна вещь, которую мы иногда 

принимаем как должное.  Так что мы будем продолжать работать, и 

пока мы не встретимся снова в рамках подготовки к ICANN73, 

пожалуйста, оставайтесь в безопасности и наслаждайтесь 

заслуженным перерывом.  Заседание закрыто.  Спасибо.  

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 

 

    

 


